

L'Indépendant, 21/04/23

Pyrénées-Orientales : de Sainte-Léocadie à Perpignan, EELV lance ses états généraux de l'écologie



Les responsables départementaux d'EELV réunis ce vendredi à Perpignan. MICHEL CLEMENTZ - MICHEL CLEMENTZ

Dans le cadre de ses états généraux nationaux, Europe écologie - Les Verts lance une série de rencontres avec les habitants du pays catalan autour de problématiques locales (eau, avenir du tourisme...). Objectif : "refonder" le mouvement et le "reconnecter" au "peuple de l'écologie".

C'est parti. Ce vendredi 21 avril 2023, les responsables départementaux d'EELV ont donné le coup d'envoi des états généraux de l'écologie en pays catalan. *"Il s'agit d'un mouvement qui vise à refonder notre parti à travers la concertation, mais surtout à reconnecter l'écologie politique avec le peuple de l'écologie"*, explique le secrétaire départemental d'EELV, Nicolas Berjoan.

Top départ le 29 avril à Sainte-Léocadie

Concrètement, dans le cadre de cette initiative, toute une série de rencontres axées autour de problématiques locales se dérouleront d'ici l'été aux quatre coins du département. Avec, pour commencer, ce samedi 29 avril, de 9 h 30 à 17 heures, l'organisation d'une journée autour de l'avenir de la montagne catalane à la salle de la Bergerie de Sainte-Léocadie. *"La montagne est en première ligne face au réchauffement climatique, souligne le référent local*

d'EELV, David Berrué. *La neige risque d'être de moins en moins centrale... Nous aborderons aussi la question de l'artificialisation des sols et de l'impact de la sécheresse.*" La députée écologiste de Haute-Garonne, Christine Arrighi, devait également être présente.



Rencontre autour du thème "Quelle montagne voulons-nous ?" ce 29 avril à Sainte-Léocadie. MICHEL CLEMENTZ - MICHEL CLEMENTZ

Dans tout le département

En ce qui concerne la suite, EELV compte organiser à Perpignan un événement axé autour de la politique des transports, qui se résume pour l'heure à ses yeux au "tout voiture". Entre autres avec des interventions de spécialistes (médecins...) et d'associations (Vélo en Têt, Alternatiba...). Une série de réunions publiques sur l'eau sont également annoncées dans la vallée du Tech, alors qu'une conférence sur l'avenir du tourisme est en préparation dans celle de l'Agly.